

Neues aus der Kindertagesstätte „Brüderchen und Schwesterchen“

Hurra, wir wurden Zweiter!

Fleißig trainierten unsere Fußballer : Conner, August, Felix, Dominik, Tayler, Lennard und Willi täglich in unserem Spielgarten.

Am Freitag, d. 04.05.18 fuhren wir nach Niesky zu einem Fußballturnier des FV Eintracht Niesky.

Aufgeregt ging es um 8.00 Uhr mit dem Auto zum Sportplatz. Dort angekommen zogen sich die Kinder um und wärmten sich auf.

Vier andere Kindergärten (Jänkendorf, Niederseifersdorf und zwei aus Niesky) wollten gegen uns antreten.

Das 1. Spiel gegen Jänkendorf verloren wir leider, aber kämpften trotzdem weiter.

Unser Anton, der sich tapfer ins große Tor stellte, sprang mutig jedem Ball entgegen und ließ nur wenige Tore rein.

Jeder traf mal ins Tor und somit wurden wir 2. Turniersieger.

Freudestrahlend nahmen wir die Medaillen entgegen und fuhren stolz und kaputt nach hause.

Dann durften die Kinder sogar in der Gaststätte Gaumer Mittag essen und fiehlen nachhehr müde ins Bett.

Wir bedanken uns bei dem FV Eintracht Niesky, dass wir teilnehmen durften und eine tolle Unterstützung vor Ort bekamen.

Auch bedanken wir uns bei den Muttis Frau Furchner, Fr.au Zimmer und Frau Posselt für ihre Unterstützung.

Sophie Bork